



<行事について>

12月10日(土)・・・生活発表会(3歳以上児クラス)を予定しています。詳細はお手紙をご確認ください。

生活発表会の舞台や準備等の手伝いに保育士を動員する為、ひよこぐみ、ちゅうりっぷぐみ、たんぽぽぐみの長子のご家庭でお休みのご協力ができる方はよろしくお祈いします。

29日(水)・・・保育納め、お弁当の日となっています。

12月30日(金)から1月4日(水)までは休園です。1月5日(木)が保育始めとなります。

年末年始の登園の確認を給食の食材の発注などの関係から確認させていただきます。

各クラスに出欠表を貼り出しますので12月14日(水)までに記入のご協力よろしくお祈いします。

<餅つき会のお手伝いのお願い>

12月16日(金)の餅つき会に参加、お手伝いをしていただける保護者の方保育士までお声かけください。一緒に餅つき会を楽しみましょう。

お餅のつき手になってもらえるお父さんやおじいちゃんの参加も是非お待ちしております。



<食欲の秋>



11月に各クラスで炊き込みご飯作りをしました。乳児クラスはきのこをさいたり、枝豆をさやから取り出したりして下準備。幼児クラスはお米をとぎ、包丁で材料を切りました。今回はここからが一味違って、保育室で炊飯をしました。炊きあがってくると香るいい匂いに子どもたちは嬉しそうにしている。「ネコの手でおさえて」温かい炊き込みご飯をみんなおいしく食べていました。食べるだけでなく、匂いや食材に触れることなどいろいろな感覚を使って食を楽しみました。食への関心を持ちみんなと一緒に楽しく食べることで心も体も満たされ、遊びや生活が豊かになり、子どもたちの健康な心と体づくりに繋がっていきます。



<お引越し>

玄関の前で生活していたカメさんが第2園庭へお引越ししました。動ける場所が広くなり、

水の中だけでなく陸にも上がれて、素敵なお家まであります。そして、めだかも住んでいます。

この素敵なお家は和田先生が作ってくれました(すごい!!)カメさんもいろいろな過ごし方ができて嬉しそうです。

子ども達は第2園庭やフェンスから嬉しそうに声をかけたり、カメさんの動きを見たりしています。



<お願い>

◇暗くなる時間が早くなっています。お迎えの後、暗い中、園庭で遊ぶとケガに繋がりますので遊ばずに帰りましょう。また、駐車場や道路も子どもの姿が見えにくいので十分に気をつけてください。

◇感染症にかかりやすい時期です。体調面に留意し、体調が悪い場合は長引かないよう、早めの受診をお願いします。